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第 10３回 例会 
 

【日時】2017年 4月 6 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】10名 ビジター  １名  ゲスト 3 名  

【出席率】52.6％  【ニコニコ BOX】\ 10,500― ≪今年度累計≫ \ 390,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

                     司  会：原 明会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                          山本直道ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
   3 月 22 日に千代田グループの会長・幹事会にて、米山記念奨学会の基金運用について、海外留学生支援だ 

  けではなく、国内の貧困者、特に児童養護施設入居者を対象とする旨の提言があり、ガバナー事務局宛に提 

        出することになりました。加えて研修委員会から新会員セミナーへの強い出席要請がありましたので、新会 

        員の方達は是非、ご参加頂くようお願い致します。３月３０日の観桜会ですが、梅澤直前会長に大変お世話 

        になりました。少し桜には早かったですが、とても楽しい会になりました。ここに改めて御礼申し上げます。 

◇ 幹事報告                                     湯川愛里会長 

         新会員セミナーですが、出席頂ける方は是非ご出席ください。そして、地区研修協議会に次年度の会長・ 

幹事、地区の委員長の梅澤会員が出席する予定ですが、それ以外に各文化会がありまして、こちらにもクラ 

ブから１名以上出席して頂きたいのですが、どなたか出席頂ければと思っています。どうぞよろしくお願い 

します。 

◇ 委員会報告                                                                     梅澤武男会員 
  ポリオ撲滅のチャリティーを実行委員会を立ち上げ、１２月に行うことになりました。皆さん、ご協力を 

  お願いします。それと、４月２３日に施設の子供たちのクルージング体験の奉仕活動が、東京都の協力で 

  実施されますので、会員のボランティアの参加をお願いします。 

   

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

湯川愛里：先週の観桜会、お花見には少し物足りなさがありましたが、その分お酒と食事に集中することが 

     出来ました。出席頂いた皆様、大変お疲れ様でした！ 

梅澤武男：アンドリュー様いつもありがとうございます。  

熊谷行裕：４月になって例会場も新しくなり嬉しい気分です。しかし、油断は禁物。久しぶりに地震予測情報 

     です。関東にも近々中規模自身の可能性があります。他に福井～岐阜～長野の中部、広島周辺、 

     北海道の釧路と、全国的に大き目のデータが出ているのでご注意ください。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

山本直道：今、桜がキレイですね。春を実感します。今月もはりきって参りましょう！ 

立堀佳男：またまた明日から沖縄です。酒びたりの日々を送ります。ニコニコです。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週の花見クルージング、ありがとうございました。船酔いはなかったですが、 

     単なるお酒の飲みすぎでした。 

此村淳規様：外国人就労支援をしております此村淳規と申します。現在日本語学校と提携し、留学生のアル 

バイトおよび就職先を探すお手伝いをさせていただいております。どうぞよろしくお願い致します。 

◇ ゲスト紹介 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週のお花見本当に有難うございました。そしてポリオのコンサートにご協力 

             頂けることになり、本当に感謝しております。宜しくお願い致します。  

Steven Haynes 様：皆様初めまして。ミスインターナショナル等のコーチをしております。日本女性のパ 

          ワーは素晴らしいです！是非男性も頑張っていただきたいです！ 

山田章仁様：皆さん初めまして。現在パナソニックでラグビーをやっております。２年前にワールドカップ 

      で日本が大活躍いたしまして、私もとても良い経験が出来ました。これからも勉強していこう 

      と思っております。皆さんどうぞご協力お願い致します。 

此村淳規様：初めまして。現在、外国人就労支援をしております。日本語学校と提携をしております。元々 

      英会話スクールの経営をしていた時に先生たちがビザが切れて帰ってしまうという問題があり、 

      現状を変えたいという思いからこの仕事を始めました。どうぞよろしくお願い致します。 

 

◇『閖上の記憶』ビデオ上映                                                         鹿島孝夫会員 
         前年度今年度、仙台市の閖上地区(津波に流された地域)に惨状を忘れないために作られた団体に、私たち 

         少しながら支援をさせていただいております。そこに DVD を焼く機会を寄付させて頂き、先日、贈呈式 

         をさせて頂きました。そのビデオが出来上がり、送って頂きましたので、是非皆さんにも見て頂きたいと 

         思います。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

    本日はアンドリュー様始め、山田様、Haynes 様、此村さまに来て頂き、誠にありがとうございました。 

『閖上の記憶』のビデオを見て頂きましたが、６年経ってもあの辺りの復興状況というのはまだまだ途上 

   にあると言うのは目に見て感じたわけですが、東日本大震災がいかに酷い被害をもたらしたかという事を 

   改めて感じました。今日は少し予定を変更いたしましたが、7 月２７日のガバナー補佐訪問前に次年度の 

   計画を各委員長より報告をして頂こうと思っております。どうぞご協力をお願いいたします。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 
 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２２日 最終夜間例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ４月２０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２７日   休会 

◇ ５月 ４日   休会 

 

 

 

 
  

  

 
     

  
     

 
Steven Haynes 様 


